
「人手不足」「働き方改革」「業務の効率化」など、
業務の課題は様々ですが、デジタル化して課題を解決したいが、、、

小規模事業者の課題解決にはデジタル化が必要だが、、、

ツール選定支援を受けるには

入力作業や転記作業などで人手と時間を取られていませんか？

ツール選定支援を受けるには

何を導入したら良いか？ どんなツールがあるのか？
業務にマッチするツールは？ ツールは見つけたがこれで良いか？
選択肢が多すぎて選びきれない！
いろいろな課題の解決に向けて、ツール選定支援の
ご活用をご検討ください。

業務の課題でお悩みの場合は、ツール選定支援をお勧めします。

設問 16「IT ツールの導入に関する支援について。」
で、「専門家の支援」にチェックを
入れると、後日、事務局よりご連絡いたします。

ツール選定支援を受けるには、IT利活用調査アンケートへの回答が必須です。

ツール選定支援申込締切：令和7年1月31日まで
アンケート回答サイト

※支援の実施期限は、2月 28 日までとなります。

※令和6年度 小規模事業者等デジタル化支援事業補助金の申請は終了しました。

業務効率化を実現する IT ツール選定支援

業務の課題解決に向けて、
専門家から無料で ITツール選定の
アドバイスを受けられるチャンスです!

ITツールやデジタル化に関してご相談いただけます。ITの専門家を派遣、自社のお悩
みや課題をお伺いし、アドバイスを受けることができます。

入力作業や転記作業などで人手と時間を取られていませんか？
請求書

https://logoform.jp/form/BSEt/554290▶

支援は
無料!
支援は
無料!

ツール選定支援とは

好評につき

支援延長!!
好評につき

支援延長!!

・ミスが多発している。
・処理に時間がかかりすぎている。
・業務の無駄が多い。
・スタッフ間の連携がうまくいっていない。



QRコードで簡単に問い合わせフォームへアクセス! 

補助金への申請有無に関わらず、希望する事業者へ IT の専門家を派遣します。
IT 専門家からはデジタル化に関して、無料でアドバイスを受けることができます（時間数など制限事項あり）。
「どの IT ツールが適当かわからない」「IT に関して、どうすればよいかわからない」等、IT やデジタル化に
関して相談やアドバイスが必要な事業者はぜひご活用ください。

IT専門家を派遣します！専門家による IT ツール選定

担当：又吉（またよし）・渡慶次（とけし）　 問合せ対応時間  9:00～17:00（土日祝日を除く） 
〒900-0004 沖縄県那覇市銘苅2-3-6 那覇市 IT 創造館4階   

小規模事業者等デジタル化支援事業事務局
受託事業者：一般財団法人沖縄 ITイノベーション戦略センターお問合せ先

事業者の声事業者の声

専門家派遣や補助金を活用した企
業のリアルな経験談に加え、事務
局担当者によるわかりやすい補助
金活用ポイント解
説もあります！

補助金や専門家派遣のメリットが
凝縮された事例集。地域密着のお
店から注目のスタートアップま
で、令和 2年度か
ら令和 5年度まで
の事例を30件紹介。

アーカイブ動画 成果事例集リンク

【導入事例紹介】デジタル化促進セミナー

※視聴には氏名やメールアドレス等の
　登録が必要です。

■ツール選定支援を受けての感想とツール導入後の成果
名護市：土産品卸売業

ツール選定支援を受けての感想 ツール選定支援を受けての感想 ツール選定支援を受けての感想

導入したツールカテゴリ
浦添市：警備業
導入したツールカテゴリ

北谷町：宿泊業

提案されたツールは、まさに目か
ら鱗でした。弊社だけでは選定に
半年かけても探せなかったと思い
ます。

弊社の潜在的な課題を明確化し、
さらに解決までの道筋も立ててく
ださいました。

IT ベンダーデモへの同席や、客観
的な視点からの効果見込みなどの
支援で、より戦略的に導入するこ
とができました。

導入したツールカテゴリ
受発注管理 在庫管理・人事労務（教育）・業務管理、

リモートツール
AI チャットボット

導入の背景
伝票入力や確認作業のために、3～4人の
社員が 1 時間、多い時で半日も時間を取
られました。打ち間違いや品番入力ミス
なども頻発し、作業効率が急務でした。

導入の背景
経験者の減少や業務の属人化により、
新人教育や業務引き継ぎが難しいのが
長年の課題でした。また、350 名を数え
る警備員の支給品管理や教育管理にも
手間取っていました。

導入の背景
アフターコロナで海外からの宿泊予約
が回復し、問合せの電話やメールも
増加して対応に追われていました。

得られた効果
①入力ミスなどのヒューマンエラーが
減少。
②入力確認作業に費やしていた時間を
営業活動に充てられ、一人当たりの労
働生産性を高めることができた。

実際に新聞でも取り上げ
られていましたのでQR
コードより成果をご覧く
ださい。

デジタル化促進セミナー
の記事詳細は、QRコード
よりご参照ください。

デジタル化促進セミナー
の記事詳細は、QRコード
よりご参照ください。

得られた効果
①熟練者の指導を受けつつ業務に従事
できる体制を構築。
②支給品管理、教育管理の書類作成も
ほぼ自動化。
③一連のデジタル化に対する取り組む
姿勢により、大学院卒の採用が決まった。

得られた効果
①HP 上にコンシェルジュが 24 時間常
駐。いつでも疑問や懸念点を解消でき
る安心感から予約が増加。
②問合せメール約 20％減、電話約 10％
減。営業会議、週 3時間増加。

※上記の内容は、デジタル化促進セミナーと導入事例集から作成しました。詳細は、以下のQRコードからご覧いただけます。


